



南戸塚中だより

令和3年度 第9号
令和4年1月20日発行
学校長 赤堀 貴
電話 871-7611



笑顔がいっぱいの1年に～自分もみんなも～

2022(令和4)年が始まりました。冬休み明け最初の日に、今年1年、南戸塚中の皆さんに笑顔の瞬間がいっぱいある1年にしたいとお話しました。新型コロナのオミクロン株が心配されますが、感染対策をしっかり行い、学校生活を充実した楽しいもののできるよう、今年もみんなで頑張っていきましょう。

戸塚区 合同学芸会

戸塚区 合同学芸会が1月21日(金)に西公会堂で開催予定でした。6組(個別支援級)では発表に向けて一生懸命練習してきました。残念ながら新型コロナ感染拡大のため、西公会堂での開催は中止になりましたが、各校ビデオ交換という形で行います。本校の



演目は「組体操」。安全に留意し取り組んでいます。はじめは「イテテテ…」「危ない! 落ちるよ」などと声が出てしまうような状態でしたが、練習を重ねるにつれて、下で支える生徒も、上に乗る生徒もコツをつかみ自信をもって演技できるようになってきました。『ピラミッド』『山』などの大技も、全員で力を合わせて成功させます。

睡眠のおもしろい英語表現

皆さん、よく眠ることができていますか。毎日エネルギーいっぱいでも頭も精一杯使っている中学生の皆さんは、ぐっすり眠れるのではないのでしょうか。さて、「眠る」はsleepと、すぐに分かりますね。get some shut-eye という言い方もあるようです。すごく疲れていてぐっすり眠るとき、日本語では「泥のように眠る」なんて表現がありますが、I slept like a rock.という言い方があるそうです。「岩のように眠る」も、熟睡している様子が想像できますね。質の良い睡眠は、心も体もリフレッシュするのに大切です。健康の維持にも重要です。



裏面へ

タイトル上のメッセージ

タイトルは“Don't stop me now” (僕を止めないで) という歌の一部です。最近CMで流れているのを耳にしたので、今回はこの曲にしました。サビの部分の歌詞は I'm havin' a good time, havin' a good time と進行形になっています。ノリの良い明るい曲です。have a good timeは良い表現ですが、この曲のこの歌詞は、スーパースターならではのフレディ・マーキュリーの危うい面があるようです。私たちは純粋に楽曲として歌詞の良さを楽しめばいいと思います。声に出して歌ってみませんか。Have a good time!

校長室で3年生と懇談

校長は、なかなか個々の生徒と話す機会が持てないものです。そこで昨年度は昼休みに6名ずつのグループで校長室に来てもらい、3年生全員と話す「校長とのグループ面接」をやってみました。短時間ではありますが、笑顔になれる楽しい話ことができました。卒業式では、全員により親しみをもって卒業証書を渡すことができ、とても嬉しく思いました。今年も同じように3年生と校長室面談を行っています。今日が5組1班で、あと5班となっています。3年生のみなさん、中学校生活も残り少なくなっていますが、毎日を精一杯に過ごし、充実した楽しい時間にしてください。

4組5班の様子 →



恒例 書初め

1月の中学校は、書初めの展示で始まります。冬休みに皆さんが一生懸命に書いた様子が思い浮かびます。それぞれに個性があり、どれも花丸をあげたいと思います。校長室前の廊下に、各学年の代表が展示されました。昨年、各学校の代表が展示されている戸塚区役所3Fの展示会場を訪れました。見事と感心させられる作品ばかりで、自分も何か頑張らなければと心が熱くなりました。今年も次の通り、書写展が開催されます。是非、足を運んでみてください。

横浜市立学校総合文化祭「中学校書写展」

1月19日(水)～23日(日)

[3-5]

横浜市民ギャラリー 1階展示室

横浜市立中学校「戸塚区書写展」

1月20日(木)～26日(水)

[1-2 /2-2 /3-5]

戸塚区総合庁舎3階多目的スペース

